

IWO

Ketum PSI Kaesang Dukung Penuh Ronny Maju Walikota Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.IWO.OR.ID

Dec 3, 2023 - 15:35



Ketum DPP PSI Kaesang Pangarep didampingi Ketua DPD PSI Kota Kediri Ronny Siswanto usai dialog singkat di RM Grand Panglima. (prijo atmodjo)

KEDIRI - Ketua Umum PSI Kaesang Pangarep secara khusus menjenguk warga bernama Agus Andriyanto (46) warga Dusun Semen Desa Datengan Kecamatan Grogol Kabupaten Kediri.

Kedatangan Kaesang didampingi Ronny Siswanto Ketua DPD PSI Kota Kediri menjenguk Agus yang mengalami sakit kanker lidah. Ia juga memberikan

bantuan tali asih kepada Agus. Semoga bantuan ini bermanfaat bagi sekeluarga.



Selanjutnya Ketum PSI Kaesang Pangarep bersama rombongan menuju RM Grand Panglima disambut Grace Natalie Wakil Ketua Dewan Pembina PSI beserta Ketua DPW PSI Jatim Aan Rochayanto dan Perwakilan DPD PSI masing-masing daerah.



Dalam acara bertatap muka dan melakukan dialog singkat dengan seluruh perwakilan Komunitas Tionghoa, tokoh agama dan masyarakat Kota Kediri di RM Grand Panglima Polim, Kota Kediri, Jatim, Minggu (3/12/2023) pukul 12.30 WIB.

Ketua Umum DPP PSI Kaesang Pangarep dalam sambutannya menyampaikan, kedatangan di Kota Kediri baru pertama ini, yang kebetulan mertua juga asli Kota Kediri.

Kaesang juga berpesan kepada Ronny untuk maju menjadi Walikota, ia support

dan mendukung, serta yang terpenting memenangkan PSI di Kota Kediri. "Dia (Ronny) janji ke saya memperoleh 6 kursi, " ucap Bro Kaesang.

Memasuki sesi dialog singkat ada beberapa pertanyaan dari peserta yang hadir menanyakan terkait masuk partai terkesan horor.

Dijawab Kaesang bahwa masuk partai khususnya PSI gak ada kesan horor, saya sudah merasakan sendiri masuk partai, khususnya PSI itu asyik, karena masuk PSI merasakan seperti suasana seperti keluarga.

Pertanyaan kedua, terkait PSI belum masuk ke desa-desa. Dijelaskan Kaesang mengingat PSI masih baru berdiri, jadi belum menjangkau ke ranting-ranting dan anak ranting.

Ini yang menjadi problem kami, sekarang ini PSI masih sampai Kecamatan, belum masuk ke ranting dan anak ranting. Jadi masih fokus berkampanye.

"Nanti, setelah Februari tugas ke depan memperkuat ranting ke anak ranting agar PSI bisa lebih dikenal di pelosok desa-desa," terang Bro Kaesang.

Usai dialog dengan warga Kota Kediri Ketum PSI Kaesang Pangarep kepada wartawan mengatakan, untuk target perolehan kursi kata Ketua DPD PSI Kota Kediri sebanyak 6 kursi menjanjikan ke saya. "Kalau untuk kursi di DPR RI dan DPRD Jatim masing-masing bisa dapat 1 kursi tiap dapil," jelas Kaesang.

Saat ditanya terkait kiat menarik suara generasi Z. Dijawab Kaesang itu rahasia, nanti ditiru, strategi kok ditanya disini," tegasnya.

Hadir dalam kegiatan ini, Ketum DPP PSI Kaesang Pangarep, Grace Natalie Wakil Ketua Dewan Pembina PSI, Ketua DPW PSI Jatim Aan Rochayanto, Ketua DPD PSI Kota Kediri Ronny Siswanto, Perwakilan DPD dan Caleg masing-masing daerah.

Hadir juga, Raja Juli Antoni Wakil Menteri ATR/BPN, perwakilan komunitas Tionghoa Kediri, Kiai Sepuh Imam Yahya Malik pengasuh Ponpes Al-Maa`ruf Kedung Lo Kediri, tokoh agama dan tokoh masyarakat.